

小泉潟クリーンアップ

今年で4回目をむかえた『小泉潟クリーンアップ』が6月28日午前6時より金足振興会、追分町内連合会、県立博物館、小泉潟公園事務所の協力により開催致しました。昨年この事業を、継続していくため地域の代表者で『小泉潟をキレイにする会』を発足させて初めてのクリーンアップでありましたが、関係者162名、学校生徒131名、合計293名の参加を募り、クリーンアップをとおして、土地改良への理解や農業用施設の大切さ、地域との連帯感を伝えることができ、盛会裡に終了することができました。『継続は力なり』今後も続けて行きたいと思います。



内 容	地域の小、中、高生及び地域住民一体となったクリーンアップ	
期 間	6月28日	
場 所	秋田市金足小泉潟公園	
活動普及対象	地元住民、小・中・高校生	
アピールポイント	地域の大人だけでなく、地元の小中高校生を巻き込んだ活動	
自己評価	① 役職員や組合員に運動への理解が浸透している ② 基本理念や目標を立て、関連性を持った運動を実施している ③ 身の丈に合った運動を継続しながら、広がりを持たせる工夫を行っている ④ 水利施設の役割など水土里ネットの仕事を理解してもらった内容も含まれる ⑤ この活動で最も力を入れた項目について○を付けて評価	20%/20% 20%/20% 20%/20% 20%/20% 10%/20%
	組織の活性化 ・ 地域農業の振興 ・ 地域コミュニティへの貢献 ・ 地域資源の保全強化	
今後の課題	クリーンアップだけでなく、もう一步踏み込んだ活動ができるよう検討	

90%